



Terminhinweise

So. 11. Dezember 2016, 17:30 Uhr: Familiengottesdienst im Hotel-Restaurant Glemseck, Leonberg. Dagmar und Sebastian Soiné gestalten den Gottesdienst mit Kinderaktion, vielen Bildern, Lobpreis- und anderen Liedern. Anschließend gibt es Essen und gemütliches Beisammensein.

Vom 24. Dezember 2016 (Heiligabend) bis 08. Januar 2017 sind unser Hofladen und unser Büro geschlossen, und wir liefern keine Biokisten aus. Gerne können Sie zu Ihrer letzten Belieferung vor Weihnachten zusätzliche Produkte (z. B. einen Sack Kartoffeln) und/oder eine größere Biokiste bestellen.

Ab Mo. 09. Januar 2017 gelten wieder unsere Bürozeiten, und ab Di. 10. Januar 2017 ist unser Hofladen wieder für Sie geöffnet:

Ladenöffnungszeiten im Herbst + Winter:

Di. 10:00 – 12:00 Uhr + 14:00 Uhr – 16:00 Uhr

Fr. 10:00 – 12:00 Uhr + 14:00 Uhr – 18:00 Uhr

Sa.: 10:00 – 13:00 Uhr

und nach Vereinbarung*

* Wollen Sie lieber zu einer anderen Uhrzeit bei uns einkaufen? – Lassen Sie uns einfach Ihre Bestellung mit dem Stichwort "Abholung am [Datum]" bis 18:00 Uhr des Vortages zukommen.

Wir richten dann gerne das Gewünschte für Sie her.



Philadelphia-Verein e. V.
Gärtnerei und Hofladen
Strohgäustraße 52
D-71229 Leonberg
Telefon / Telefax 07152 28189
Mobiltelefon 0176 78622387
E-Mail: gaertnerei@ph-v.de
www.Philadelphia-Bioland.de
DE-ÖKO-006 Deutsche Landwirtschaft
Bürozeit: Mo. – Fr. 08:00 – 12:00 Uhr

Gärtnerei-Rundbrief Herbst/Winter 2016/2017

Liebe Kundinnen und liebe Kunden!

Schon zwei Jahre ist es her, seit wir Sie in unserem Gärtnerei-Rundbrief über anstehende Umstrukturierungen informiert haben. Inzwischen haben viele Besprechungen und Sitzungen stattgefunden; über vieles wurde nachgedacht und gebetet, diskutiert und entschieden. Nun wird das Jahr 2017 für unsere Gärtnerei ein Probelauf: Am Ende sollen unsere Wirtschaftszahlen beweisen, dass unser Konzept aufgeht. – Und dazu brauchen wir Ihre Mithilfe: Jeder Ihrer Einkäufe, jeder zusätzliche Abo-Kunde zeigt uns, dass wir auf dem richtigen Wege sind. Auch Ihre Rückmeldungen per E-Mail oder Telefon helfen uns weiter und tun uns gut.

**Familie Soiné und alle Mitarbeitenden wünschen Ihnen
gesegnete Weihnachten und ein gutes Neues Jahr!**



Neue Kunden für uns – Apfelsaft für Sie

Unser Kundenstamm für die Philadelphia-Biokiste wurde dieses Jahr größer, und er soll weiter wachsen. Sie können uns dabei helfen; wir bedanken uns für Ihre Unterstützung: Wenn ein neuer Kunde bei der Bestellung seiner Philadelphia-Biokiste angibt, dass er von Ihnen geworben wurde, schicken wir mit Ihrer nächsten Lieferung einen Bag-in-Box mit unserem köstlichen Apfelsaft zu Ihnen. Die Umkartons können wieder befüllt werden. Nur die innenliegenden Beutel müssen nach dem Leeren entsorgt werden (Restmüll oder Plastikmüll).

Schulfrucht-Programm

Seit einiger Zeit beliefern wir Schüler(innen) mit unseren Produkten. Im Rahmen des Schulfrucht-Programmes kommen die Kinder und Jugendlichen mit frischem Obst und Gemüse in Kontakt und lernen, dass ein Pausensnack nicht unbedingt aus der Tüte kommen muss. Engagierte Lehrkräfte vermitteln außerdem Wissen über Ernährung und Landwirtschaft. Das notwendige Rüstzeug dazu und weitere Informationen erhalten die Pädagog(inn)en im Internet unter www.Schulfrucht-BW.de Fragen Sie doch auch in Ihrer Schule oder Kindertageseinrichtung nach dem Schulfruchtprogramm!



Royal Rangers auf dem Philadelphia-Hof

In Zusammenarbeit mit der Gemeinde am Glemseck findet auf unserem Hof jeden Freitag ab 18:00 Uhr das Treffen der christlichen Pfadfinder "Royal Rangers" statt. Kinder und Jugendliche aus alleingewesenen Familien begegnen dort Altersgenossen aus geflüchteten Familien aus Syrien, Afghanistan und dem Iran. Beim gemeinsamen Spielen, Lernen und Lachen erfahren sie: Gott liebt alle Menschen, und alle Menschen können miteinander friedlich leben.

Wenn Ihre Kinder sich für's Mitmachen interessieren, finden Sie weitere Informationen auf <https://royal-rangers.de> oder auf unserer Homepage (Unterpunkt "Unser Angebot").

Ernteerfolg

Nach der Vorbereitung unserer Äcker mit Erbsen- und Ackerbohnen-Gründung konnten dieses Jahr insbesondere Blumenkohl und Broccoli schön gedeihen. Über die überreichliche Feuchtigkeit im Frühjahr hatten wir ja bereits berichtet. Erwartungsgemäß fiel die Erdbeerernte dieses Jahr entsprechend knapp aus. Die Kirschessigfliege hat unseren Beeren dank des trockenen und heißen Sommers nicht ganz so stark geschadet wie letztes Jahr. So konnten wir mit der Himbeerernte zufrieden sein.